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Sozialdemokra:sche Partei Deutschlands 
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An den Vorsitzenden des Mobilitätsausschusses

Herrn Hans-Werner Müller


	 	 	 	 	 	 	 26.04.2023


Sitzung des Mobilitätsausschusses am 22.05.2023


Sehr geehrter Herr Müller,


wir bitte den Punkt „Verlängerung der Einbahnstraßenregelung in der 
Wellenstraße“zur nächsten Sitzung des Ausschusses in die Tagesord-
nung aufzunehmen und stellen folgenden Antrag:


„Die Verwaltung wird beauftragt, die Einbahnstraße nach Beendigung 
der Baustelle als „Verkehrsversuch“ für mindestens sechs Monate wei-
terlaufen zu lassen und in dieser Zeit entsprechende Analysen durchzu-
führen und dem MobA über das Ergebnis zu berichten.“


Begründung:


Durch die Baustelle am KaiserCarré und die einseitige Sperrung der 
Theodor-Heuss Straße, wurde auch die Wellenstraße übergangsweise 
zu einer Einbahnstraße. Diese Situation hat sich weitestgehend einge-
spielt und in der Wellenstraße zu einer spürbaren Entspannung der 
Verkehrssituation sowie eine deutliche Erhöhung der Verkehrssicherheit 
geführt. 


Anders als zu befürchten, geht die Einbahnstraßenlösung nicht mit ei-
ner erhöhten Geschwindigkeit auf der Wellenstraße einher. Früher be-
richteten Anwohner*innen von gefährlichen Situationen durch Gegen-
verkehr und von Autofahrer*innen, die frustriert durch lange Wartezei-
ten bei Gegenverkehr, stark beschleunigten, um weiterzukommen. Die-
ser Gegenverkehr wird durch eine Einbahnstraße eliminiert. 




Die Einbahnstraßenregelung kann als Testphase für weitere Untersuchungen im ge-
samten Viertel genutzt werden. Jedoch ist wichtig, dass die derzeitige Regelung 
über die Zeit der Baustelle hinaus bestehen bleibt, denn nur dann können belastbare 
Erkenntnisse gewonnen werden. Auch wäre es sehr unglücklich, wenn die Einbahn-
straßenregelung zunächst wieder aufgehoben, im Rahmen des Mobitlitätsplans 
dann aber möglicherweise wieder neu eingerichtet würde.


Frank Sauerzweig

(Fraktionsvorsitzender)



